



Ortsbeirat des Ortsbezirkes  
Mainz-Kastel  
über  
Ortsverwaltung  
100900

SU 170

Dezernat für  
Bauen und Verkehr  
Stadtrat Andreas Kowol

1. November 2023

Top 21 der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes  
Mainz-Kastel am 26.09.2023  
-Steinern Straße: überhöhte Geschwindigkeiten reduzieren! -  
Beschluss-Nr. 0142

Sehr geehrter Herr Bohrer,  
sehr geehrte Damen und Herren,

bezüglich Ihres Beschlusses vom 26.09.2023 teilt mir das Amt für Straßenverkehr und Stadtpolizei mit, dass im Jahr 2022 sechs Geschwindigkeitsmessungen in der Steinern Straße durchgeführt wurden, die nachfolgende Ergebnisse erbracht haben:

Steinern Str Rtg. Uthmannstr.											Steinern Str. Rtg. In der Witz																																		
Angaben aus Messprotokoll					Auswertung						Angaben aus Messprotokoll					Auswertung																													
Datum	Uhrzeit, Beginn	Uhrzeit, Schluss	gemessene Kfz	Überschreitungen	Messzeit						Gesamt	Stunden	Minuten	Minuten	Kfz/Std	Überschreitungen/Std	Überschreitung in %	Datum	Uhrzeit, Beginn	Uhrzeit, Schluss	gemessene Kfz	Überschreitungen	Messzeit						Gesamt	Stunden	Minuten	Minuten	Kfz/Std	Überschreitungen/Std	Überschreitung in %										
					Gesamt	Stunden	Minuten	Minuten	Kfz/Std	Überschreitungen/Std													Überschreitung in %	Gesamt	Stunden	Minuten	Minuten	Kfz/Std								Überschreitungen/Std	Überschreitung in %								
04.07.2022	15:48	17:55	383	9	2	07	2	7	127	181	4	2%	04.07.2022	15:48	17:35	568	7	1	47	107	319	4	1%	09.09.2022	07:40	10:15	359	3	2	35	155	139	1	1%	13.10.2022	15:53	20:52	1696	21	4	59	299	340	4	1%

Da bei diesen Messungen überwiegend nur geringfügige Überschreitungen der Geschwindigkeit festgestellt wurden, ist die Steinern Straße auch aufgrund der hohen Verkehrsdichte als unauffällig eingestuft worden.

Da Sie mit Ihrer Messtafel bei Probemessungen jetzt erhebliche Überschreitungen der zulässigen Höchstgeschwindigkeit gemessen haben, gehe ich davon aus, dass diese höheren Geschwindigkeiten von Ihrer Anlage insbesondere in den Abendstunden registriert wurden.

Aus diesem Grund habe ich den Geschwindigkeitsmesstrupp der Stadtpolizei gebeten die nächsten Messungen ausschließlich in den Abendstunden durchzuführen, um so insbesondere die Fahrzeugführer zu überführen, die für die genannten hohen Geschwindigkeiten bis 130 km/h verantwortlich sind.

Für Rückfragen steht Ihnen Herr Beck im Amt für Straßenverkehr und Stadtpolizei unter der Telefonnummer 0611 31-3803 oder der E-Mailadresse: [strassenverkehr-stadtpolizei@wiesbaden.de](mailto:strassenverkehr-stadtpolizei@wiesbaden.de) gerne zur Verfügung

Mit freundlichen Grüßen

A handwritten signature in blue ink, appearing to be 'C. Beck', written in a cursive style.